

Das Huhn zu Besuch im Kindergarten

Heute war das Huhn mit dem Namen „Min Bibele“ zu Besuch im Kindergarten Blasenberg. Dort angekommen durfte das Huhn zuerst aus dem Käfig heraus und von jedem Kind einmal gestreichelt werden.



Nach dem auch die besonderen Beine, „Läufe“ genannt, begutachtet wurden, wurden auch die scheinbar kleinen aber doch großen Flügel des Huhnes präsentiert.



Nach dem auch geklärt wurde, dass das Huhn kein Fell hat, sondern Federn, hatte es keine Lust mehr auf seiner Holzstange zu sitzen und ging in die Kreismitte auf Entdeckungsreise.



Auf Entdeckungsreise in der Kreismitte:



Nach dem die Entdeckungsreise dann zu Ende war, musste das Huhn zurück in den Käfig und in einen kühlen und ruhigen Raum. Da dieser Ausflug für die Kinder, sowie für „Min Bible“ ein aufregender Moment war.